30 Jahre Messe Jagd und Angeln in Markkleeberg

Am ersten Wochenende im Oktober dieses Jahres fand trotz Corona zum 30. Mal in Markkleeberg die Messe "Jagd und Angeln," im Freistaat Sachsen statt.



Beim schönsten Herbstwetter konnten sich die 14800 Besucher die Arbeiten und Vorstellungen der einzelnen Jagdhunderassen in einem zweitägigen mit über 150 Hundeführern gestalteten Programm ansehen.

Die Organisation und Durchführung dieser Präsentationen erfolgte durch den Landesverband des Jagdgebrauchshundverbandes e.V. im Freistaat Sachsen.



Während der Vorführungen wurde auch schon deutlich die Unterstützung der nächsten Generation



von Jagdhundeführern sichtbar.





Einen recht herzlichen Dank an alle anwesenden Ausrichter und Hundeführer, die uns bei der Vorstellung des Jagdgebrauchshundewesens unterstützt haben. Besonders Frau Constanze Kugeler und Herr Peter Palm für die sehr gute Vorbereitung und Moderationen während der Hundeparaden an beiden Tagen.

Silke Kippenberg

Impressionen von der Messe Markkleeberg 2020

Eröffnung durch die Messeleitung Erik Ochmann



(oben links Vizepräsident des JGHV Friedhelm Röttgen, oben rechts Organisatorin der Hundevorführungen Constanze Kugeler)



Oben rechts Geschäftsführer des JGHV Jan Schafberg am Messestand des Jagdgebrauchshundverbandes e.V.



Nachsuchengespanne im Einsatz für die Öffentlichkeitsarbeit









Volle Unterstützung durch die nächste Generation von Hundeführern



Große Vielfalt bei den Vorführungen durch die Unterstützung von 150 Hundeführern

